



Der Rektor der Universität Wien und der Dekan der Philologisch-Kulturwissenschaftlichen Fakultät der Universität Wien haben die traurige Pflicht mitzuteilen, dass

O. Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. Alfred EBENBAUER

Ordentlicher Universitätsprofessor für Ältere deutsche Sprache und Literatur
Präsident des Österreichischen Austauschdienstes
Dekan der Geisteswissenschaftlichen Fakultät der Universität Wien von 1987 bis 1990
Rektor der Universität Wien von 1991 bis 1998
Vorsitzender der Österreichischen Rektorenkonferenz von 1991 bis 1993
Ehrensenator der Universität Wien
Träger des Großen Goldenen Ehrenzeichens für Verdienste um die Republik Österreich
Träger des Großen Silbernen Ehrenzeichens der Stadt Wien
und zahlreicher anderer Auszeichnungen

am 11. August 2007 unerwartet verstorben ist.

Die Verabschiedung findet am Donnerstag, den 23. August 2007, um 15 Uhr in der Feuerhalle Simmering, Raum 2 (1110 Wien, Simmeringer Hauptstraße 337) statt.
Der Liturgie wird Weihbischof DDr. Helmut Krätzl vorstehen.

Die Seelenmesse wird am Montag, den 10. September 2007, um 16 Uhr 30 in der Schottenkirche „Unsere Liebe Frau zu den Schotten“ (1010 Wien, Freyung 6) gefeiert.

Die Universität Wien verliert nicht nur einen kritischen Denker, sondern auch einen hervorragenden Wissenschaftler, der es in unvergleichlicher Weise verstand, seine Begeisterung für die Universität und das Fach an Kolleginnen und Kollegen, Studierende und die Öffentlichkeit weiterzugeben. Der Beitrag, den er für die österreichische Hochschullandschaft geleistet hat, wird noch lange nachwirken.

Der Dekan:
O. Univ.-Prof. Dr. Franz Römer

Der Rektor:
O. Univ.-Prof. Dr. Georg Winckler

Es wird auf Wunsch der Familie anstelle von Blumenspenden um einen Beitrag für das Alfred Ebenbauer-Stipendium zur Förderung der Austauschbeziehungen zwischen Israel und Österreich ersucht. (BA-CA, BLZ: 12000, Kto.-Nr. 290620400, Kennwort: Ebenbauer-Stipendium).